VICEPRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR RENDICIÓN DE CUENTAS 2020 SISTEMATIZACIÓN DE APORTES CIUDADANOS

Tipo: Consultas

1. ¿Cuál podría ser considerado uno de los hitos más relevantes respecto a la Gestión del Eje Social?

La Vicepresidencia de la República alcanzó varios hitos importantes respecto a la gestión del Eje Social, ya que impulsó acciones para la simplificación del proceso de adopción infantil y lideró la campaña de cedulación e inscripción de niñas, niños y adolescentes en conjunto con el Ministerio de Inclusión Económica y Social logrando cedular al 100% de niños ecuatorianos.

La Vicepresidencia en cooperación con UNICEF se apoyó en la construcción de la "Propuesta Narrativa Adaptación Metodológica Casas de Primera Acogida, Vivienda Asistida y Acogida Institucional" con el objetivo de implementar una metodología para la atención y acompañamiento a adolescentes y jóvenes que residen en instituciones de acogimiento tras haber sido separados de su medio familiar.

Otro de los hitos importantes, fue el impulso desde la Vicepresidencia, para la firma de convenios entre las instituciones públicas con entidades a nivel internacional a fin de fortalecer acciones en el ámbito sanitario, de atención prioritaria y de asesoramiento médico.

2. ¿A qué se refiere el sistema de seguimiento nominal, que institución se encuentra a cargo?

El sistema de seguimiento nominal, hace referencia a la implementación del Módulo de Acogimiento Institucional del SIIMIES, a fin de realizar el monitoreo a la gestión realizada en materia de simplificación y efectividad del proceso de adopción infantil, sistema que se encuentra a cargo del Ministerio de Inclusión Económica y Social.







3. ¿Cuál es el logro más importante alcanzado respecto al eje de comercio exterior?

El logro más importante fue el apoyo y liderazgo desde la Vicepresidencia de la República al Servicio Nacional de Aduanas del Ecuador mediante la firma del Memorando de Cooperación con el Servicio de Aduana y Proyección Fronteriza (CBP) de Estados Unidos, con el objeto de contar con la trazabilidad en línea y en tiempo real de la carga que se comercializa entre ambos países, a efectos de establecer la inteligencia aduanera y antinarcóticos; y de esta manera facilitar el comercio internacional, con un control eficiente de la carga de importación y exportación y disminuir los tiempos de desaduanización de mercancías con perfil bajo de riesgo.

4. ¿Se ha logrado mejorar la eficiencia institucional? ¿De ser así, de qué manera se lo hizo?

La Vicepresidencia de la República, implementó el Modelo Ecuatoriano de Calidad y Excelencia, iniciativa liderada por Ministerio de Trabajo, para impulsar la excelencia en la gestión, la calidad en la prestación de los servicios públicos y cumplir las expectativas del ciudadano. La Institución en marzo de 2020 postuló y obtuvo el Primer Nivel de Madurez del MECE denominado "Comprometido". Actualmente, la Institución se encuentra en proceso de autoevaluación para postularse al segundo Nivel "Organizado" que permitirá dar continuidad al camino de excelencia.

5. ¿Podrían ampliar la información acerca de los logros alcanzados en términos de la lucha contra la desnutrición crónica infantil en los 6 cantones priorizados como una muestra de lo que hay que hacer en todo el país?

El trabajo realizado a través del Despacho Itinerante en territorio, sumó esfuerzos en la lucha contra la Desnutrición Crónica Infantil, en conjunto con la Secretaría Técnica del Plan Toda Una Vida, se fortaleció la gobernanza en dichos cantones y se estableció una ruta de política pública logrando: 414 Brigadas de atención integral de salud, 8839 niños y niñas menores de 5 años atendidos y 1078 madres gestantes atendidas.







El trabajo realizado en territorio, se consolidó con la emisión del Decreto Ejecutivo No. 1211, el cual fue aprobado el 15 diciembre de 2020 por el Presidente de la República Lenín Moreno en el que estableció la implementación de la Estrategia Nacional Ecuador Crece sin Desnutrición. Las acciones realizadas desde la Institución podrán servir de modelo de planificación y de priorización para combatir la Desnutrición Crónica a nivel nacional.







